

## Гуманитарный проект: «Школа – территория здоровья»



|  |  |
|--|--|
| 1. Наименование проекта: «Школа – территория здоровья»   |  |
| 2. Срок реализации проекта: 12 месяцев   |  |
| 3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Бобровицкая средняя школа Ивьевского района» аг.Лаздуны 1 Ивьевского района Гродненской области   |  |
| 4. Цели проекта: Совершенствование спортивной инфраструктуры учреждения образования в целях укрепления здоровья учащихся и их вовлеченность в спортивно-оздоровительную работу, привлечения местного населения, выпускников и гостей Лаздунского края к занятиям спортом.  |  |
| 5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:<br>- утверждение здорового образа нормой жизни современного человека, воспитание физических, морально-этических и волевых качеств учащихся;<br>- повышение уровня физической подготовки и достижение высоких спортивных результатов учащихся, возможность для спортивно одаренных детей и подростков проявить свои таланты;<br>- привлечение ученического и педагогического коллектива к благоустройству школьного спортивного комплекса;<br>- совершенствование спортивной материально-технической базы школы;<br>- увеличение количества детей, подростков, взрослого населения аг. Лаздуны 1, приобщенных к массовому спорту через организацию спортивных и спортивно-массовых мероприятий в вечернее время, выходные дни, каникулярный период |  |
| 6. Целевая группа: учащиеся, родители (законные представители), педагоги государственного учреждения образования «Бобровицкая средняя школа Ивьевского района», население аг.Лаздуны 1.  |  |
| 7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:<br>- создание современного спортивного комплекса, способствующего эффективной спортивно-оздоровительной работе и укреплению здоровья обучающихся;<br>- повышение мотивации к регулярным занятиям физической культурой и спортом учащихся, молодежи и жителей агрогородка;<br>- улучшение состояния здоровья детей и населения агрогородка за счет доступности и качества проводимых занятий физической культурой и спортом;  |  |
| 8. Общий объем финансирования (в долларах США): 10 000   |  |
| Источник финансирования  | Объем финансирования<br>(в долларах США) |
| Средства донора  | 10 000                                   |
| Софинансирование   |  |
| 8. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область Ивьевский района аг.Лаздуны 1 ул.Кирова,3  |  |
| 9. Контактное лицо:<br><br>Тулько Нина Иосифовна, директор государственного учреждения образования «Бобровицкая средняя школа Ивьевского района»<br>Тел. 80159567318. e-mail <a href="mailto:bobrovichisch@grodno-region.by">bobrovichisch@grodno-region.by</a>  |  |

## Humanitarian project «School is a territory of health»



|  |                            |
|--|----------------------------|
| 1. The name of the project: School is a territory of health  |                            |
| 2. Project implementation period : 12 months   |                            |
| 3. The applicant organization, proposing the project: State educational institution " Bobravichy secondary school Ivievsky district " agro- town Lazduny 1, Ivievsky district, Grodno region.  |                            |
| 4. Project goal: Improvement of sports infrastructure of educational institution in order to strengthen the health of students and their involvement in sports and health work, engage the community, alumni and guests Lazdunskogo edge in sports.  |                            |
| 5. Objectives, planned for implementation within the framework of the project:<br>- the establishment of a healthy lifestyle as the norm of life of a modern person, the upbringing of physical, moral, ethical and volitional qualities of students;<br>- increasing the level of physical fitness and achieving high sports results of students, an opportunity for sports gifted children and adolescents to show their talents;<br>- involvement of the student and teaching staff in the improvement of the school sports complex;<br>- improving the sports material and technical base of the school;<br>- an increase in the number of children, adolescents, the adult population of the village of Lazduny 1, involved in mass sports through the organization of sports and sports events in the evening, weekends, vacation time |                            |
| 6. Target group: students, parents(legal representatives), teachers of the state educational institution " Bobravichy secondary school Ivievsky district ", the population of the village of Lazduny 1.  |                            |
| 7. Brief description of project activities:<br>- the creation modern sports complex, contributing to the effectiveness of sports and recreation work and strengthening the health of students;<br>-increasing motivation for regular physical education and sports for students, youth and residents of the village<br>- improving the health of children and the population of the village by increasing the availability and quality of physical education and sports.   |                            |
| 8. Amount requested in USD: 10 000   |                            |
| Source of financing  | volume of financing in USD |
| Donor funds  | 10 000                     |
| Co-financing   |                            |
| 8. Project location (region/ district, town): Grodno region, Ivievsky district, agro-town Lazduny , Kirova str., 3   |                            |
| 9. Contact person: Tulko Nina Iosifovna, Directorof the state educational institution"   |                            |

Bobravichy secondary school Ivievsky district",  
Tel. 80159567318, e-mail [bobrovichsch@grodno-region.by](mailto:bobrovichsch@grodno-region.by)